

Fecha: 26/08/2024 Audiencia: Vpe: \$313.044 Tirada: Vpe pág:

\$1.591.520 Difusión: Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación: 66.983 20.174 19.138

19,67%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 5



UCSC SE SUMÓ AL USO DEL SISTEMA DE GESTIÓN ACADÉMICA

Más de 15 mil estudiantes de la UCSC se unen a uso de plataforma tecnológica

Una verdadera transformación digital comenzará a vivirse en la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) con la implementación de la nueva plataforma Ucampus, desarrollada por el Centro Tecnológico de la Universidad de Chile. La Institución se unió a otras diez que ya utilizan este innovador sistema de gestión académica, curricular y docente.

Ambas instituciones se comprometieron a trabajar en conjunto para implementar la plataforma, contando con la participación del rector de la UCSC,Cristhian Mellado; Francisco Martínez, decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile; y Javier Villanueva, di-rector del Centro Tecnológico Ucampus.

El convenio establece un marco de cooperación que permitirá a la UCSC implementar y adaptar las herramientas tecnológicas desarrolladas por el Centro Tecnológico Ucampus, las cuales han sido ampliamente reconocidas por su impacto posi-

entidades de educación superior en el país ha-cen uso de esta plataforma digital.

tivo en la gestión académica y la experiencia estudiantil. 0